
ACTA	ASAMBLEA	ANUAL	ORDINARIA	DE	namFYC	
30	de	septiembre	de	2021	

	
	
En	Pamplona,	 siendo	 las	18:30	horas	del	día	30	de	 septiembre	de	2021,	en	 segunda	
convocatoria,	da	comienzo	en	la	sede	del	Colegio	de	Médicos	en	la	Avda.	Baja	Navarra	
42,	 la	Asamblea	General	de	socias	y	socios	con	el	siguiente	Orden	del	día	establecido	
por	la	Junta	Directiva	de	la	Sociedad:	
	

1. Aprobación,	si	procede,	del	Acta	de	la	Asamblea	de	2019.	
2. Aprobación	cambios	en	la	Junta	Directiva.	
3. Aprobación	de	las	cuentas	de	la	Sociedad.	
4. Información	anual	de	las	actividades	de	la	Sociedad	y	de	sus	grupos	de	trabajo.	
5. Propuesta	de	donativo	de	2021	a	proyecto	social.	
6. Ruegos	y	preguntas.		

	
	

1. Aprobación,	si	procede,	del	Acta	de	la	Asamblea	de	2019.	
No	se	realizan	alegaciones	al	acta	y	se	aprueba	por	unanimidad.	
	

2. Aprobación	cambios	en	la	Junta	Directiva.	
Se	 propone	 a	 la	 Asamblea	 un	 reajuste	 de	 los	 miembros	 de	 Junta	 Directiva	 y	 nuevas	
incorporaciones.		
Así,	la	Junta	Directiva	queda	establecida	de	la	siguiente	manera:		

- PRESIDENTA:	Pepa	Redín		
- VICEPRESIDENTA	1ª:	Isabel	Ezpeleta		
- VICEPRESIDENTA	2ª	y	TESORERA:	Sonia	Martín		
- SECRETARIA:	Sara	González		
- VOCAL	DE	DOCENCIA:	Karinna	Roa	–	Granthon	
- VOCAL	DE	INVESTIGACIÓN	Y	COORDINADOR	G.	DE	TRABAJO:	Javier	Bartolomé	
- VOCAL	DE	INTERNET	Y	NUEVAS	TECNOLOGÍAS:	Rafael	Bartolomé		
- VOCAL	DE	COMUNICACIÓN	Y	ENLACE:	Mª	José	Dronda	
- VOCAL	DE	URGENCIAS:	Maitane	Tainta	
- VOCAL	TUDELA:	Fernando	Merino		
- VOCAL	DE	MÉDICOS	JÓVENES:	Junior	José	García		
- VOCAL	DE	RESIDENTES:	Claudia	Viniegra		
- VOCAL	DE	RESIDENTES	ÁREA	TUDELA:	Ikerne	Eguren	

	
Se	 aprueban	 estos	 cambios	 y	 se	 convocan	 elecciones	 que	 tendrán	 lugar	 el	 día	 19	 de	
noviembre	 coincidiendo	 con	 las	 Jornadas	 de	 NamFYC	 en	 una	 asamblea	 extraordinaria	
para	votar	la	candidatura.	
	

3. Aprobación	de	las	cuentas	de	la	Sociedad.	
Sonia	Martín,	tesorera	de	namFYC	presenta	el	balance	de	cuentas	anuales	y	memoria	
del	ejercicio	2019.	
El	balance	final	es	deficitario	en	402,20	euros	(ANEXO	1).	



Los	 ingresos	 ascienden	a	32229,50	euros	 siendo	 la	 fuente	más	 importante	 con	4210	
eurosla	correspondiente	a	las	cuotas	de	los	467	socios		a	pesar	de	11	bajas	(	383	socios	
60	euros	cuota	normal,	56	socios	R2-R4	a	30	euros,	1	socio	jubilado	a	30	euros	y	27	R1	
que	 no	 pagan).	 Le	 siguen	 las	 jornadas	 namFYC	 con	 1487,50	 euros.	 	 Hubo	 un	 aporte	
económico	 por	 parte	 de	 empresa	 farmaceútica	 	 y	 	 por	 parte	 de	 los	 socios,	
manteniendo	el	precio	de	la	comida	de	15	euros.		
El	 congreso	 de	 estudiantes	 generó	 unos	 ingresos	 de	 	 892	 euros	 (	 10	 euros	 las	
inscripción	 y	 12	 euros	 la	 comida).	 Se	 ha	 contado	 con	 aportaciones	 de	 la	 empresa	
farmacéutica	 relacionadas	 con	 talleres	 o	 actividades	 realizadas	 por	 los	 distintos	GdT	
con	un	total	de	4356	€.	
Se	solicitó	una	subvención	al	Gobierno	de	Navarra	para	 la	semana	sin	humo	de	1284	
euros.		
De	los	gastos,	que	suman	32.628,70	euros	,	el	apartado	más	cuantioso	corresponde	al	
de	 Funcionamiento	 con	 21.263,18€	 de	 los	 que	 13612,50€	 son	 la	 aportación	 que	
nuestra	Sociedad	hace	a	semFYC.	
	
A	 continuación	 se	 presenta	 el	 balance	 de	 cuentas	 anuales	 y	 memoria	 del	 ejercicio	
2020.	
El	balance	final	es	positivo	en	1930,43	euros	(ANEXO	1).	
Los	 ingresos	 ascienden	 a	 27293euros	 siendo	 la	 fuente	 más	 importante	 con	 24510	
euros	la	correspondiente	a	las	cuotas	de	los	470	socios		a	pesar	de	11	(	371	socios	60	
euros	cuota	normal,	106	socios	R2-R4	a	30	euros,	1	socio	jubilado	a	30	euros	y	12	R1).	
Le	siguen	las	jornadas	namFYC	con	2620	euros.		Hubo	un	aporte	económico	por	parte	
de	empresa	farmaceútica.	No	hubo	cuota	de	pago	de	comida	como	otros	años	que	era	
de	 15	 euros,	 al	 ser	 unas	 jornadas	 virtuales.	 No	 hubo	 	 congreso	 de	 estudiantes	 sino	
Jornadas	 de	 Residentes	 y	 generó	 unos	 ingresos	 de	 	 0	 euros.	 Se	 ha	 contado	 con	
aportaciones	 de	 la	 empresa	 farmacéutica	 relacionadas	 con	 talleres	 o	 actividades	
realizadas	por	los	distintos	GdT	con	un	total	de	363	€.	
Este	año	no	se	solicitó	subvención	al	Gobierno	de	Navarra	para	la	semana	sin	humo.	
De	los	gastos,	que	suman	25.609,67	euros	,	el	apartado	más	cuantioso	corresponde	al	
de	Funcionamiento	con	17.926,09	euros	de	los	que	13582,25	euros	son	la	aportación	
que	nuestra	Sociedad	hace	a	semFYC.	
En	cuenta	corriente	tenemos	un	total	de	67.865,04	euros.	
	
Sería	 interesante	 promover	 la	 inscripción	 de	 R1	 en	 la	 sociedad,	 mantenerlos	 y	
fidelizarlos;	semFYC	hace	curso	gratis,	nosotros	tendríamos	que	promover	más	cursos	
gratis	de	namFYC	dirigidos	específicamente	a	ellos	así	como	las	jornadas	de	residentes.	
	

4. Información	anual	de	las	actividades	de	la	Sociedad.	
Se	expone	un	resumen	de	las	actividades	organizadas	desde	la	Junta	Directiva	(ANEXO	2).		

	
5. Propuesta	de	donativo	de	2019	a	proyecto	social.	

Se	aprueba	por	unanimidad	la	propuesta	de	donativo	de	1500	€	a	la	Cruz	Roja.	
	

6. Ruegos	y	preguntas.	
Una	persona	asistente	comenta	si	existe	la	posibilidad	de	que	los	cursos	a	los	que	no	se	
puede	acudir	por	horario	se	graben	para	poder	ser	vistos	en	diferido.	Rafa	nos	informa	del	



problema	económico	que	esto	 supondría	 ya	que	cada	grabación	cuewsta	unos	600-800	
euros.	Aun	así	se	pensarán	maneras	diferentes	de	hacer	llegar	a	más	personas	los	cursos,	
como	por	ejemplo	repetirlos	mañana	y	tarde.	
	
Se	 comentan	 posibilidades	 para	 atraer	 a	 la	 gente	 jóven,	 la	 presidenta	 comenta	 que	 en	
esta	 línea	se	ha	pensado	hacer	 la	 tarde	del	18	de	noviembre	una	parte	de	 las	 Jornadas	
dedicadas	a	los	residentes.	
	
Una	asistente	comenta	que	sería	interesante	la	creación	de	un	grupo	de	trabajo	sobre	la	
fisiología	del	dolor.	La	presidenta	comenta	que	se	trata	de	un	grupo	mixto	ya	que	incluiría	
a	otros	profesionales	y	esto	conlleva	el	problema	de	que	para	ser	miembro	de	un	grupo	
de	trabajo	de	semFYC	hay	que	pagar	la	cuota	de	socio.	Se	valorarán	diferentes	opciones.	
	
Otra	asistente	 llama	 la	atención	sobre	 la	escasa	asistencia	de	 la	 junta	directiva	y	de	 los	
socios	a	la	asamblea	general.	También	comenta	la	posibilidad	de	contratar	una	agencia	de	
comunicación	 para	 dar	 más	 difusión	 a	 la	 sociedad.	 La	 presidenta	 comenta	 que	
disponemos	 de	 nueva	 enara	 que	 se	 presentará	 en	 las	 Jornadas.	 Se	 plantean	 diferentes	
posibilidades	para	dar	difusión	a	la	sociedad	a	través	de	las	redes	sociales.		
	
Otra	persona	asistente	quiere	dejar	constancia	de	la	situación	precaria	de	la	medicina	de	
familia	en	Navarra.	La	presidenta	comenta	que	se	han	llevado	a	cabo	sucesivas	reuniones	
con	 los	órganos	directivos,	pero	que	actualmente	están	paralizadas.	Sonia	comenta	que	
tenemos	un	borrador	de	encuesta	que	se	pasará	a	los	socios	de	la	namFYC	con	cuestiones	
sobre	este	tema.	
	
Sin	 más	 preguntas	 y	 tras	 agradecer	 a	 todas	 y	 todos	 los	 asistentes	 su	 presencia,	 la	
Presidenta	levanta	la	sesión	a	las	19:30	horas.		
	

	
	
	

	
		
	
	
La	Presidenta																																																			 La	secretaria	
Pepa	Redín	Sagredo	 	 	 	 Sara	González	Subiza	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



ANEXO	1	
	
	

INGRESOS	Y	GASTOS	2019	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



INGRESOS	Y	GASTOS	2020	
	
	

	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



ANEXO	2	
	

Memoria	de	actividades	junio	2019	–	mayo	2021	
	

	
	
	

Actividades	junio	2019	–	mayo	2020:	

	

	
	
	
	



	

	
Actividades	junio	2020	–	mayo	2021:	

	

	

	



	


